



Juni 2013

Luftsport Verband Bayern e.V. wählt LTB/400®

Der Luftsport Verband Bayern e.V. wählt LTB/400® als neue Maintenance Management Software-Lösung.

Der Bayerische Landes-Sportverband ist als Zusammenschluss von 53 Fachverbänden der Interessenvertreter des organisierten Sports in Bayern, zudem mit über 11.900 Vereinen und annähernd 4,4 Millionen Mitgliedern der größte Landessportbund in Deutschland.

Für über 1000 Flugzeuge und die rund 60 Inspektoren wurde eine neue php-Webanwendung entwickelt.

Ernst Hohmann, Geschäftsführer des Luftsport Verband Bayern e.V. vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400®.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400® System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

June 2013

Luftsport Verband Bayern e.V. chooses LTB/400®

The Luftsport Verband Bayern e.V. chooses LTB/400® as their new Maintenance Management Software-Solution.

The Bavarian Landes-Sportverband is an association of 53 trade associations of lobbyists of organized sports in Bavaria and it has over 11.900 clubs and approximately 4.4 million members, the largest Landessportbund in Germany.

For over 1000 aircraft and the approximately 60 inspectors a new php web-application was developed.

Ernst Hohmann, CEO of Luftsport Verband Bayern e.V. trusts in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400®.

Since 1984, LTB400 Aviation Software GmbH has provided a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400® is an integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400® Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German and international aviation companies as our clients.